

Stromkästen werden zu Schülertreffs in Buer (Ost).

Die Klassen 3a und 3 b (Drachen und Waschbären – wie auf den besprühten Kästen zu sehen ist) der Pfefferacker-Grundschule haben den Anfang gemacht und dem Straßenkünstler Maui bei der Gestaltung der Stromkästen in der Brinkgartenstraße geholfen. Nach einem Tag Regenpause folgten die Zebras mit den Kästen an der Schillerstraße/Cranger Straße, die Hasen an der Westerholter/ Zugang AvD, die Pandas am Eingang zur Siedlung Waldbogen und schließlich die Erdmännchen an der Pfefferackerstraße/Emdener Straße. Vier Kästen warten noch auf ihre Bemalung im Juni.



Die Strom- bzw. Verteilerkästen werden künftig den Schülerinnen und Schülern der Pfefferackerschule als Treffpunkt dienen, um den Schulweg gemeinsam und selbständig zu nehmen statt mit dem Elterntaxi.

Das ist der Schule schon seit langem ein Anliegen. Denn Bewegung stärkt Körper und Geist, fördert Konzentration und das Zusammensein mit anderen Schülerinnen und Schülern. Weniger Abgase und Lärm sind auch für die Nachbarschaft angenehm.

Die Grundschulklassen haben gemeinsam mit dem Künstler die Idee für die Bilder entwickelt, die die vordem sehr unansehnlichen Kästen verschönern.







